

Suardi Saleh: Kabupaten Barru Berada Pada Kelompok IPM Kategori Tinggi di Sulsel

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.ID

Mar 1, 2022 - 18:13



BARRU- Memperingati hari jadi, secara filosofis bermakna Muhasabah untuk merefleksikan masa lalu sebagai sebuah mata rantai sejarah yang sangat bernilai sebagai referensi dalam menapaki masa kini dan masa yang akan datang.

Bupati Suardi Saleh mengemukakan itu pada peringatan hari jadi Kabupaten Barru ke 62 tahun 2022 yang berlangsung di Gedung DPRD Barru jalan Sultan Hasanuddin Barru, Selasa (1/3/2022).

Hari jadi yang mengusung tema, Bangkit Bersama Untuk Barru Yang Mandiri dan Inklusif, dikemas dalam Rapat Paripurna DPRD Barru yang dipimpin langsung Ketua DPRD Barru Lukman T, Bupati Barru mengatakan peringatan hari jadi Barru memiliki arti dan nilai yang penting bagi kita semua dimana tidak hanya sekedar untuk menyegarkan ingatan kita tentang terbentuknya Kab Barru.

Namun, katanya, lebih dari itu, juga sebagai momentum untuk merenungkan kembali sekaligus mengevaluasi segala ikhtiar yang telah kita lakukan dalam mengembangkam amanah untuk meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat yang dibingkai dengan semangat Yassiberrui.

"Peringatan hari jadi harus mampu menjadi momentum untuk merefleksikan sejauh mana karya dan legacy yang telah ditorehkan untuk kemajuan Kab Barru," harap dia.

Pada kesempatan tersebut Bupati memaparkan perkembangan dan keberhasilan pembangunan Kab Barru melalui berbagai indikator pembangunan seperti, PDRB meningkat dari Rp. 7,43 Trilyun pada tahun 2020 menjadi Rp. 8,10 Trilyun pada tahun 2021. Pendapatan perkapita yang semakin meningkat dari Rp. 40,36 juta pada tahun 2020 menjadi Rp. 43,43 juta pada tahun 2021.

Selain itu pertumbuhan ekonomi meningkat dari 0,87 persen pada tahun 2020 menjadi 4,77 persen pada tahun 2021. Bahkan katanya pertumbuhan ekonomi ini lebih tinggi jika dibandingkan dengan pertumbuhan ekonomi nasional dan provinsi Sulawesi Selatan yang bertumbuh secara negatif ditahun 2020.

Lebih lanjut dikatakan, Indeks Pertumbuhan Manusia (IPM) meningkat dari 71 pada tahun 2020 menjadi 71,13 pada tahun 2021.

"Capaian IPM tersebut menjadikan Kab Barru berada pada kelompok IPM kategori 'tinggi' di Sulawesi Selatan", terang Suardi.

Di akhir sambutannya Bupati menegaskan, semua keberhasilan yang telah dicapai daerah ini tidak dapat dilepaskan dari peranan Pemerintah Pusat dan Pemerintah Prov Sulsel serta seluruh pemangku kepentingan dan masyarakat kab Barru.

Hadir dalam HUT Barru, Plt Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman. Plt Ketua TP. PKK Sulsel, Naomi Octarina. Sekprov Dr. Abdul Hayat. Unsur Forkopimda, Rektor Unhas, Rektor Unismu, Restor UIN. Mantan Bupati, Wakil Bupati, Ketua dan Wakil Ketua DPRD dan undangan.

(Ahkam/Syam)